

FPII

Lapas Pasir Putih Ikuti Apel Persiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445H

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.FPII.OR.ID

Apr 2, 2024 - 15:33



Lapas Pasir Putih Ikuti Apel Persiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445H

Cilacap-INFO_PAS. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng ikuti Apel Persiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445H/ 2024M Kementerian Hukum dan HAM RI Tahun 2024 secara virtual, dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri Tahun 2024, Senin (01/04).

Kegiatan diselenggarakan oleh Kemenkumham RI, dan dipimpin langsung Plh. Sekretaris Jenderal, Reynhard Silitonga yang diikuti oleh jajaran Pegawai Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan serta seluruh UPT Kemenkumham RI Se-Indonesia.

"Dalam rangka menjelang libur panjang hari raya idul fitri Tahun 2024, agar melakukan pemeriksaan kesiapan di UPT masing-masing dengan memeriksa kembali keadaan kantor yang akan ditinggalkan selama libur. Periksa dan antisipasi berbagai hal yang berpotensi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban seperti pelarian WBP dan deteni, ruangan tidak terkunci, korsleting listrik, gas bocor, dan berbagai hal lainnya," pesan Reynhard.

Saya harapkan seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM serta petugas pengamanan di seluruh Indonesia agar memastikan keamanan lingkungan kerja kita seperti Kantor, Kanim, Lapas, Bapas, Rutan, Rupbasan, dan Rudenim, sebelum berangkat cuti," lanjutnya.

Ia mengimbau Pimpinan Tinggi, Kepala Unit Pelaksana Teknis, dan jajarannya untuk memastikan kesiapan petugas dan lokasi kegiatan yang akan diamankan.

"Jangan lupa juga untuk mematikan aliran listrik, perangkat komputer, AC untuk memitigasi kejadian yang tidak diinginkan," pesan Reynhard.

Selain itu, sebelum melaksanakan cuti bersama, Reynhard memerintahkan tidak ada tunggakan pekerjaan yang bisa mengganggu tercapainya target kinerja.

"Saya harap tidak ada tunggakan pekerjaan yang dapat mengganggu pencapaian target kinerja yang telah ditentukan," ujar Reynhard.

Reynhard berpandangan, ukuran keberhasilan dari pelaksanaan cuti bersama ini adalah tidak terjadi hal-hal yang menonjol, seperti misalnya gangguan keamanan dan ketertiban yang menyebabkan kasus viral dan menjadi pusat.

Diakhir sambutan Plh. Sekretaris Jenderal, Reynhard Silitonga mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445H/ 2024M Mohon Maaf Lahir dan Batin kepada jajaran Kemenkumham di Seluruh Indonesia. Kegiatan ditutup dengan seruan Salam Pembaharuan, Kami PASTI dan menyanyikan Mars Kementerian Hukum dan HAM RI. /aj